

つもりっこ

令和4年5月13日 第 3 号 益城町立津森小学校

運動会に向けて

児童会が作成した今年の運動会のテーマは「**最後までつっ走れ津森っ子~魂をこめて、くいのない運動会にしよう~」**です。全学年からの意見をもとに児童会執行部で作成しました。 雨が続いていてなかなか十分な練習ができていませんが、みんながくいの残らない運動会に しようと一生懸命取り組んでいます。

また、先日、お知らせの文書を出していますが、本年度もコロナ禍での運動会ということで、様々な感染防止対策を実施して開催することにしています。マスク着用や体温チェック等、来賓や地域の方の観覧はないとはいえ、多くの保護者・家族の観覧がありますので、ご協力をよろしくお願いします。また、

気温が上がれば熱中症の心配もあります。午前中実施ということで地区テントは設置しませんが、校内に多くある樹木の木陰や休憩用のテント、体育館などを直射日光を避け待機する場所としてご利用ください。週間天気予報では運動会当日は曇りの予報です。当日が天候に恵まれ無事実施できるよう祈っています。

「すすんで取り組み、笑顔溢れる学校に!」

始業式のとき、本年度は笑顔溢れる学校にしようと子どもたちに話しました。いろんなことに進んで取り組むことによって、楽しさや嬉しさ、満足感を覚えて、笑顔溢れる学校になるのではと考えています。そこで、特に次の5つのことに進んで取り組んでほしいと伝えています。1進んで挨拶、2進んで発表、3進んで家庭学習、4進んで運動、5進んで掃除、の5つです。運動会の練習にも進んで取り組むなど、津森の子どもたちの進んで取り組む姿はいろんなところで見ることができます。その長所をさらに伸ばして、今まで言われないと取り組まなかったことや苦手なことにもみんなが自分から進んで取り組んでくれたらと思っています。

PTA美化作業お世話になりました。

5月7日(土)のPTA美化作業では、早朝からたくさんの保護者の皆さんに作業いただきまして、誠にありがとうございました。このPTA行事は、もともとは親子美化作業として行われていたものですが、ここ3年間は親のみの作業となっています。1時間30分という作業時間でしたが、今回も日頃なかなか手の届かない校内の隅々まで丁寧に作業していただき、見違えるほどになりました。22日(日)の運動会も気持ちよく迎えることができます。お世話になりました。



新しいALTの先生です!

5月12日から新しいALTの 先生が来られました。リース・ ドアティというアメリカから来 られた先生です。来日されたば かりで日本語もこれからという ことですが、今、ガイドブック 片手に早く慣れようと頑張られ ています。